



Rajoy intentará formar gobierno en España

Agencias

El presidente del Gobierno español en funciones, Mariano Rajoy, tenía previsto iniciar el viernes las llamadas a líderes de la oposición en un intento de conseguir el apoyo parlamentario que necesita tras aceptar el encargo del rey de formar gobierno tras las inconcluyentes elecciones del mes pasado.

El rey Felipe VI, jefe del Estado, encargó el jueves por la noche a Rajoy la formación de un gobierno tras tres días de consultas con los líderes de los partidos, dirigidas a poner fin a siete meses de estancamiento político tras dos comicios inconcluyentes en diciembre y junio.

Sin embargo, Rajoy no aclaró en su rueda de prensa si se presentará a la sesión de investidura en el Congreso en caso de que no logre reunir suficientes apoyos parlamentarios, creando una considerable incertidumbre sobre cuándo podría tener España un nuevo gobierno.

«Haré todo lo que esté en mi mano para que España tenga un gobierno, pero no depende únicamente de mí», dijo el líder conservador.

El conservador Partido Popular de Rajoy, que gobierna desde 2011 y ahora lidera un gobierno en funciones, fue el más votado en las dos últimas elecciones pero no obtuvo una mayoría parlamentaria y prácticamente no tiene apoyo en otros grupos.

España podría enfrentar varios meses más de gobierno en funciones presidido por Rajoy mientras se celebran las negociaciones, y unas posibles terceras elecciones el próximo otoño si no logra los apoyos que necesita.

El PP ganó 137 escaños en junio, quedándose a 39 de la mayoría parlamentaria.

Para formar gobierno en España, un candidato necesita ganar una sesión de investidura o bien con mayoría absoluta (la mitad más uno de los votos en el Congreso).

Si no lo consigue, puede formar un gobierno en minoría si obtiene una mayoría simple en una segunda votación, lo que abre la puerta a que algunos partidos se abstengan sin apoyarle expresamente.

Tal como está la situación, Rajoy perdería en ambos casos porque la mayoría de los partidos ha declarado que votará en su contra, en lugar de abstenerse.

Por ahora, sólo el partido centrista Ciudadanos, el cuarto más votado, ha indicado su disposición a abstenerse.

El socialista PSOE, que quedó en segunda posición y podría facilitar un gobierno en minoría si también se abstiene, ha prometido votar en contra.

STEPHEN HAWKING PROPONE REDEFINIR LA RIQUEZA PARA EVITAR MÁS «BREXITS»

El concepto de «riqueza» de la sociedad moderna ha sido «clave» para que la mayoría del electorado británico decidiese abandonar la Unión Europea (UE), afirma el científico Stephen Hawking en un artículo que publica hoy «The Guardian».

«¿Importa el dinero? ¿Nos sigue haciendo ricos la riqueza?», se pregunta el prestigioso científico británico en un texto en el que insta a la comunidad internacional a replantearse esta cuestión para evitar que las «fuerzas» que provocaron el «brexit», como la «envidia» y «aislacionismo», se extiendan por todo el mundo.

El científico, que apoyó la permanencia del Reino Unido en la UE durante la campaña del referéndum del 23 de junio, reconoce que el «dinero es importante», como lo demuestra el hecho de que este divorcio, dice, comienza a alejar a algunos de sus colegas británicos de los fondos que destina Bruselas a la investigación.

Por su experiencia personal, Hawking recuerda que el dinero no solo le ha permitido desarrollar su exitosa carrera profesional a través de becas y otras ayudas, sino que también «me ha mantenido literalmente vivo», en referencia a sus problemas puesto que padece una enfermedad degenerativa que le mantiene en una silla de ruedas.

«El dinero puede servir para liberar al individuo, de la misma manera que la pobreza puede ser una trampa que limita su potencial, para su propio perjuicio y para el de la raza humana», escribe.

Aunque «la riqueza» ha jugado un «papel importante» en su vida, Hawking asegura que su relación con el dinero ha sido diferente a la de la mayoría de la gente.

«Como persona gravemente discapacitada, poder pagar para cuidarme y trabajar es crucial; adquirir posesiones no lo es. No sabría qué hacer con un caballo de carreras o un Ferrari, incluso si me lo pudiera permitir», subraya.

Por ello, Hawking entiende que el dinero debe ser «un «facilitador», un «medio para lograr un fin», ya sea para «las ideas, la salud o la seguridad», pero «nunca un fin en sí mismo».

«Nuestro planeta y la raza humana se enfrentan a múltiples retos. Estos desafíos -advertir- son globales y graves. El cambio climático, la producción de alimentos, la extinción de otras especies, epidemias, la acidificación de los océanos».

Si el ser humano quiere sobrevivir deberá «compartir esta visión» y efectuar un «esfuerzo cooperativo» para «adaptar, repensar, reenfocar y cambiar» algunas de «nuestras asunciones fundamentales respecto al significado de la riqueza y posesiones, de los que es mío y tuyo».

A pesar de todo, Hawking se declara optimista y opina que los «humanos son infinitamente ingeniosos» y «adaptables».

ABRAZO DE OBAMA Y CLINTON SE CONVIERTE EN MEME

Hace algunos días Barack Obama respaldó la candidatura de Hillary Clinton como la elegida del partido demócrata para ir por la presidencia de Estados Unidos.

En su discurso Obama aseguró que no había nadie más preparado que Clinton para dirigir el país, que era talentosa, tenaz y empeñosa.

Obama también mencionó a Trump y la necesidad de mantener las alianzas internacionales.

Mientras que muchos lo vieron como un acto de solidaridad, la gente del Internet no piensa lo mismo, pues no tardaron en editar la fotografía con Photoshop en escenas bastantes graciosas.

Bombardean servicio de maternidad al norte de Siria

□□ No precisan si fueron aviones del régimen o los del aliado ruso



LIBANO.- El conflicto en Siria ha causado más de 280 mil muertos y ha empujado a la huida a millones de personas.

Libano

Una unidad de maternidad mantenida por Save the Children fue bombardeada en la provincia siria de Idlib (noroeste) y hay «víctimas», anunció el viernes en Twitter esta ONG.

Por su parte, el Observatorio Sirio de Derechos Humanos (OSDH) afirmó que un hospital de la localidad de Kafar Takharim, en Idlib, había sido bombardeado el viernes y prácticamente «no estaba operativo a causa de las destrucciones», informando de que había heridos.

Según Save the Children el hospital daba servicio a unas mil personas.

El OSDH no precisó si los bombardeos habían sido llevados a cabo por aviones del régimen o por los de su aliado ruso.

Varios hospitales y clínicas en zonas rebeldes de Siria han sufrido bombardeos aéreos del régimen, en particular en las provincias de Idlib y Alepo (norte).

Lula da Silva será juzgado por obstrucción a la justicia

Brasil

El expresidente Luiz Inacio Lula da Silva, será juzgado por intentar obstruir las investigaciones que lo señalan en el caso de corrupción de la petrolera estatal, Petrobras. Así lo anunció este viernes una portavoz de la fiscalía de Brasilia a la agencia AFP.

«La causa es por obstrucción de la justicia» en el marco de la investigación conocida como «Operación Lava Jato», señaló la fuente. Esta sería la primera vez que da Silva, quien fue presidente de Brasil de 2003 a 2010, irá a juicio en relación con el escándalo que defraudó a Petrobras durante una década, a un costo de más de 2.000 millones de dólares, para beneficiar a decenas de políticos, empresarios y funcionarios de dicha empresa.

Lula da Silva presentó el jueves una demanda al Comité de derechos humanos de la ONU en Ginebra para denunciar «abusos de poder» en su contra, anunciaron sus

abogados en Londres. En una conferencia de prensa en Londres, los abogados que presentaron la demanda en la sede del organismo en Ginebra, dijeron que el juez

Sergio Moro, que lidera la investigación Lava Jato, sería culpable de «abusos de poder» al violar el Pacto internacional sobre derechos civiles y políticos.



BRASIL.- Lula, que por ser un expresidente no está protegido por fueros, también es investigado por haberse beneficiado de presuntos pagos de empresas constructoras que obtenían contratos en Petrobras a cambio de sobornos.

Pablo Kuczynski promete una 'revolución social' para Perú

España

El economista Pedro Pablo Kuczynski juró como nuevo presidente peruano y en su discurso de investidura prometió una «revolución social» para lograr un Perú «más moderno, más justo y más solidario», así como combatir la corrupción y la inseguridad ciudadana.

Kuczynski tomó posesión como nuevo presidente de Perú en una ceremonia en el Congreso a la que asistieron los presidentes de México, Enrique Peña Nieto; Paraguay, Horacio Cartes; Argentina, Mauricio Macri; Chile, Michelle Bachelet; Ecuador, Rafael Correa; y Colombia, Juan Manuel Santos.

El flamante presidente se comprometió a llevar a su país «a la meta de la paz y unión de los peruanos en el bicentenario» de su Independencia, que se celebrará en 2021. Kuczynski tendrá que lidiar durante el próximo quinquenio con un Congreso dominado por el fujimorismo, con 73 escaños de un total de 130, y que por primera vez en las últimas décadas tendrá una bancada de izquierda con 20 diputados, mientras que su partido logró 18 legisladores.

El nuevo gobernante anunció la creación de «una autoridad especial dedicada a luchar contra la corrupción con toda la independencia y autonomía necesaria».

«Los invito a luchar conmigo contra este flagelo, especialmente a este Parlamento. No permitiré que mis funcionarios y colaboradores más cercanos caigan en la indignidad de la corrupción».

El mandatario también se comprometió a dejar, en 2021, un país donde se pue-

da vivir seguro, al referirse a su decisión de luchar contra la inseguridad ciudadana y el crimen organizado.

«Les aseguro que no quedará crimen impune, los culpables serán entregados al sistema de justicia reformado».

PRIORIDADES Y ESTRATEGIAS DEL MANDATARIO

Inseguridad. El presidente de Perú, Pedro Pablo Kuczynski, anunció que entre sus prioridades de cambio para los peruanos se basará en el fortalecimiento de las instituciones contra la inseguridad ciudadana, el mayor problema para 70% de la población.

Impuestos. Para lograr sus planes y reactivar la economía, solicitará facultades extraordinarias para legislar y poder reducir el impuesto a las ventas de 18% a 17% en el primer año.

Clinton y Kaine realizan primer acto de campaña

Filadelfia

La candidata presidencial, Hillary Clinton, y su compañero de fórmula, Tim Kaine, aparecieron juntos en Filadelfia en su primer acto de campaña después de aceptar la nominación en la Convención Demócrata, que concluyó anoche y dio inicio a la campaña para las elecciones de noviembre.

Los demócratas celebraron su convención en Filadelfia y, aprovechando su estancia, Clinton y Kaine no quisieron perder la oportunidad de hacer campaña en Pensilvania, uno de los estados clave que puede decidir las elecciones del 8 de noviembre, para las que quedan exactamente 101 días.

Después del acto de hoy, Clinton y Kaine comenzarán una pequeña gira en autobús por Pensilvania y Ohio, en la que estarán acompañados por el ex presidente Bill Clinton.

Turquía dismantelará los cuarteles

Siria

La base aérea de Akinci, utilizada por los golpistas durante la fallida asonada del pasado 15 de julio en Turquía, será dismantelada, al igual que otros cuarteles en Ankara y Estambul, afirmó hoy el primer ministro turco, Binali Yildirim.

«La base traidora de Akinci, donde anidaron los traidores, será dismantelada y convertida en un lugar donde se mantendrá viva la memoria de los caídos», dijo el jefe del Gobierno, en referencia a las víctimas de la intentona golpista, en la que murieron 265 personas. «Cerraremos todos los cuarteles de Ankara y Estambul de los que salieron los tanques y despegaron los helicópteros (golpistas). Los que atropellaron a la nación con tanques nunca volverán a encontrarlos allí. Será un lugar bonito para el ocio de los vecinos de Ankara».